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まことの幸福は人助けから
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第500回例会平成4年10月27日晴

◇“奉仕の理想'，

◇出席報告

会員 69(65)名 出席 47名

出席率 72. 31%

前回 10月15U (修正出席率) 98. 44%

◇ビジター紹介9名

◇お誕生日祝福

宮尾夫人(11/2)、今枝君(11/3)、鈴木(理)君

（11/7)、加藤(火)君(11/14)

◇ニコボックス

紙面都合により次回褐戦します。

◇池田幹事報告

l本日例会終了後、理事役員会を|刑雌致しま

すので、理ﾘﾄ役員の方は2F橘のlll1にお集

まり下さい。

2.次回例会は秋季家族会で伊豆川奈ホテルに

て行いますので、お間違いのないようお願

いします。

3.ロータリー適用相場1ドル130円が、11月1日

より120円に変更となりますのでお知らせ申

し_'二げます。

◇新入会員紹介

へ

推薦者松居敬二

職業分類塗装及び装飾

委員会親睦活動

◇尾関職業奉仕委員長挨拶

10月は職業奉仕月IM1という邸で会員の各馴業

所より推薦頂きました4名の皆様に会長より

表彰状と記念品をお波し頂きます。

職業奉仕賞（優良従業員）
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平野 第一営業部
部長

43 英和オーエー側

英和オーエー側

19

かとう

加藤
りょういつ

了逸 錐一営業部
次艮

46 22

いのうえ

非上ゆかり (榊名古屋三越
星ケ丘店

39 20

舷か膳らみらこ

中原美智子 (榊名古職三越
星ケ丘店

37 20

（敬称略）

◇大谷会長挨拶

10周年記念に|災lするすべての行辨は、実行

委員長はじめ委員の皆様、奥様方のご協力に

よりまして滞りなく成功裡に終了することが

できました。有難く厚くお礼申し上げます。

今月は職業奉仕月lNlであります。ダクター

マンR.I.会長のメッセージは、「職業奉仕月間

に特別な重点をおいて、各ロータリー地域櫛

氏

生年月

事業

名

日

所

三好親君

昭和23年9月6日

三好塗装工業(柵

I~I.村区大宮町2-21

TEL481-7441

取締役社長

千種区東明町4-9A-2
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泰年塵議長テーマ 耐深い蕊涛･楽いⅧ琴
＝
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バナー、岡本櫻二地区リーダー会議委員長よ

りそれぞれ発言があり、先づ田中パストガパ

ナーより1992規定審議会の報告があり、必要

と思われる可決案件について説明があった。つ

づいて1989年規定審議会に於て採択された「職

業宣言」について、職業の倫理的規蝿と品位

の確立、道徳の高揚に我々は特に配厳し芯く

てはならない。又奉仕の精神についても個人

の立場とか団体の立場とかを細かく規定する

のでは葱<、奉仕の選択肢は現実的に行うべ

きであるとの事であった。その後加納ガバナー

より講評があり、実践こそ大切であると云う

事でフォーラムを終了した。

☆田部井良和君

地球環境保全の重要性につき、 RI環境保

全実行グループ、アジア担当のパストガバナー

奥谷氏より次の報告が紅された。

環境問題では、現実に地球が破壊されてき

ており、人類の生命が危うくなっている。

具体例では、人口増大による飢餓、CO2、フ

ロン、砂漠化、洪水など、局地的に大きな問

題が発生している。生体系が汚されてきてい

る。従って人類にとり、平和の推進と並び、環

境保全が亜要課題であり、ロータリアンにと

っても、その対応が基本活動になるであろう。

特に日本は経済大国であり、債権大国であり、

公害大国でもあるのだから、なおさらである。

6月のブラジルでの地球環境サミットでは

環境保全につき、国、企業、住民ば何をすべ

きか決まった。植樹、省エネ、 リサイクルなど、

ロータリアンは指導的立場で、社員、住民と

共に行動をおこしてほしい。このことは即ち、

社会奉仕そのものであり、今後ロータリーク

ラブの奉仕活動の重要テーマとしたい。

今年はその意味で、ロータリー地球保全元

年といたします。

に、職業奉仕の目的・目標・方針についてロー

タリアンの認識を高めさせる…」というもの

であります。本月の最後の例会になりましたが、

“優良従業員表彰”で名古屋三越の井上ゆかり

さん、中原美智子さん、英和オーエーの平野

洋さん、加藤了逸さんを讃え、職業奉仕賞を

差し上げることになりました。 4人の方は勤

務年数も長く会社のために専心侭くされた方

であり、心から敬意を表したいと思います。

フォーラムで報告がありますが、ロータリー

綱領の第2項に躯われている「職業の道徳的

水準」のより具体的な指針として、 ’89年規定

審議会で「職業宣言」が採択されています。そ

の中に、 「④雇主、従業員、同僚、同業者、顧

客、公衆等、事業または職業上、関連するす

べての人々に対し、ひとしく公正ならん事を

旨とせよ。⑤社会に有用なすべての業務に対

し、当然それに伴う名誉と敬意を表すべきこ

とを知れ」とあります。

4人の方の今後のご活躍をお祈りいたして

おります。

◇例会500回記念乾杯竹内眞三君

二三ﾆｰﾆｰﾆｰIM報告ニーーニーーー

（10/9（金）於：名古屋東急ホテル）

☆幹事 池田隆君

今回の1M第一部のフォーラムリーダーば、

分区代理の日比榮一氏で、RI会長のメッセー

ジを初め、ガバナーの挨拶があり、 1M実行

委員長、ホストクラブ会長の歓迎のことばが

ありました。第二部では、フォーラム「職業

宣言」と題して、パストガバナー・田中徴氏

と加納泉氏の話をうかがいました。この中で、

加納パストガバナー発言では、 「ロータリーの

奉仕は個人の奉仕が基本的に大切なものであ

る。ロータリーの基本の単位は、どこまでも

ロータリークラブであり、地区は単に中間機

関で、各種奉仕活動は、どこまでもクラブ単

位で、行うのが本筋である」といわれていま

した。

次に「地球環境保全について」と題しての

パストガバナー奥村博俊氏の話の中に、今年

は「地球環境保全元年」と題され、先づアク

ションが必要と力説されていました。たとえ

ば、すぐにも可能な植樹を希望されました。当

干租クラブでは、一昨年度の社会奉仕委員会

の中の環境保全小委員で、 「杉の木」を全会員

に配っていただいた様に、今年度も、お願い

できればと、願うものです。

つづいて、次期ホストクラブの名古屋名北

クラブ会長土屋利行氏の挨拶でフォーラムが

終了となりました。尚、1994年度のホストクラ

ブは、千穂クラブになる予定と思われます。

☆職業奉仕委員長尾関武弘君

フォーラムでは“職業宣言についてⅢ，のテー

マで田中徹パストガバナー、加納泉パストガ
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へ
3 小生当年67才余、満65才の時長男 を

とし私は代取会長として専ら管理部門を担

；当、営業は社長が受持って早や2年余が経過

りいたしました。

＃ お陰様で私は､ 自由出勤､非常に楽に
メ リ、 ヨット ・ゴルフ・旅行と余生を楽

~;で居ります。； シベリア抑留時代がウソの様な今日
;い事と感謝して居ります。 小坂井盛
1－_屋.琴､～富へﾊﾊ,､~､へ勇一ヘハへ蕊.ﾊｰｰｰｰ､-~－－べ~､ﾍｰｰｰ､~･･へ'､へ蕊・

◇10月度理事役員会議題

1 ． 新入会員候補者承認の件。

2． 次年度理事役員指名委員の件。

◇次回例会（11月10． 11日）

秋季家族会（伊豆川奈ホテルにて18時より）

◇次々回例会（11月17日）

講演"10年を振り返って齢

会員石田耕嗣君
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